



Grande affluence au forum de recrutement “jobs d’été”

Grenoble

Mohamed AOUINE

L'Association départementale d'information et d'initiative jeunesse (Adiij) est une structure grenobloise d'éducation populaire qui accompagne les jeunes dans leurs initiatives et qui les informe sur tous les sujets pouvant les concerner. Début avril, en lien avec “Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise” (Egee), elle a proposé un atelier de préparation aux techniques de recherche d'emploi, notamment sur comment travailler son CV et se préparer à un entretien d'embauche. Mardi dernier, toujours en direction des jeunes, elle a organisé, dans ses locaux, un après-midi sur la thématique “mon été à l'international”, avec, entre autres rendez-vous, des témoignages et un atelier-débat sur les questions liées au départ à l'étranger. Mercredi, elle a concocté une rencontre entre professionnels et jeunes de moins de 18 ans sur les possibilités existantes pour trouver un emploi, ainsi que les alternatives. Jeudi, l'Adiij a organisé, dans les salons de l'hôtel de Ville, son traditionnel forum “recrutement jobs d'été”. « Son objectif, explique Aline Dubuy, directrice de l'Adiij, est de rapprocher les jeunes et les employeurs du bassin grenoblois, de leur faciliter les démarches pour avoir accès à un travail durant la saison estivale prochaine. Ils ont, à leur disposition, plusieurs stands de conseil sur les CV, les lettres de motivation et la préparation aux entretiens d'embauche. Ils peuvent également consulter les différentes offres d'emploi affichées durant le forum. » Les entreprises présentes étaient venues avec 300 offres d'emploi à pourvoir. Les membres de l'Adiij les avaient bien sûr démarchées avant pour faire des propositions sur des postes d'été, peu qualifiés et destinés aux jeunes.

